

La patronal ROMPE CON LAS PLANTILLAS aunque no rompe el observatorio

Sorprendente carpetazo y patada para delante de la patronal en la reunión del Observatorio Sectorial mantenida este 20 de octubre de 2022.

Las entidades han manifestado que siguen sin tener clara la situación para llegar a conclusiones compartidas que puedan ser trasladadas al ámbito de la mesa de negociación del convenio colectivo. Y por ello, necesitan más tiempo para la reflexión y para que puedan despejarse las incertidumbres que ellos vislumbran.

Para CCOO, FINE y UGT la realidad es contundente y así se demostrará con la presentación de los resultados del tercer trimestre en los próximos días.

Su posición lo único que demuestra es una total insensibilidad hacia las plantillas que ellos consideran su principal activo. Sin embargo, la realidad es otra:

- Incrementos de los dividendos al accionariado.
- Aumentos exponenciales de la retribución de la alta dirección y consejos de administración.
- **Y para la plantilla.... 0**

SIN RECUPERACIÓN SALARIAL, HAY CONFLICTO.

¿Dónde ha quedado el compromiso social de estas entidades?

¿Realmente estas empresas son socialmente responsables?

Si empresas con menores beneficios han mostrado sensibilidad hacia la situación compensando la pérdida de poder adquisitivo, es inadmisibles que las del Sector Financiero hagan oídos sordos a nuestras peticiones.

SU AVARICIA NO TIENE LÍMITES

Si no nos quieren escuchar en la mesa, nos escucharán en la calle.